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Resultados Qualitativos

Entre os dias 28 de janeiro e 01 de fevereiro, a Rede de Mobilização Social realizou 579 

entrevistas nos 390 municípios indicados pelo Ministério da Integração Nacional. A seguir, 

exemplos de depoimentos colhidos:

Parceiro: Socorro Queiroz

Função/Profissão: Contadora

Município/Estado: Alexandria/RN

Depoimento espontâneo: “A gente tem aqui um órgão distribuidor de água encanada 

municipal. Trata-se de uma autarquia, que possui a maior taxa que conheço de água. São 

vinte dois reais e a gente tem notícia de que o prefeito vai dobrar o preço agora. Isso é 

muito caro para a população, inclusive é desigual, porque os primeiros bairros recebem 

essa água várias vezes por semana durante o dia inteiro e outros bairros, mais carentes, 

mais distantes,  uma vez  a duas vezes por semana. Assim, é desigual, mas a taxa é 

igual para todo mundo. As obras do projeto de integração passam bem perto, inclusive 

foi o prefeito que não a aceitou aqui na cidade. O prefeito já saiu e agora é outro e, 

provavelmente, foi porque ele não quer perder a receita da arrecadação de água e 

esgoto,  que é a prefeitura que detém esse comando. Se a água do velho Chico chegar 

aqui e for distribuída à população,  eles  perderão os vinte dois reais de caixa.”  

Parceiro: Marineide Bezerra

Função/Profissão: Dona de casa

Município/Estado: Serra do Mel/RN

Pergunta: Como o (a) Senhor (a) ficou sabendo do Projeto  São Francisco?

Depoimento: “Fiquei sabendo pelas pessoas comentando de que o rio São Francisco era 

muito bonito e o homem quer mudar o que Deus fez. Não sou a favor desse projeto não, 

porque já estamos no fim dos tempos. Tudo fica mais difícil mesmo. Eles falam que é para 

o bem do povo, mas Deus o deixou feito; portanto, é para deixar como está. Aqui desde 26 

de outubro não tem água. Esse foi o último dia que teve água aqui na minha porta. Agora a 

água aqui é gratuita, mas prefiro que fosse privatizada, porque fica tudo uma bagunça e  não 

posso reclamar, porque não estou pagando. Agora, se fosse privatizada seria organizado, 

seria água de qualidade. Se a água é de graça, é uma desgraça. A Caesb  não quer assumir 

aqui, porque o preço que ela pede é alto, ninguém quer pagar, porque a cidade aqui é 

grande, do tamanho de Mossoró. A população aqui de Serra do Mel é grande. Porém,  

ninguém quer assumir, porque é muito caro. Tem água encanada, mas é de graça, chega 

de três em três meses, em 70 dias. É desorganizado. Se eu pagasse reclamaria,  mas como  

não pago, não reclamo. Agora só voto quando tiver água de qualidade.”

Cenário
Diagnóstico Exploratório

A maioria já ouviu falar sobre o Programa de Integração do Rio São Francisco 

(81,35%) do total de entrevistados.

Pergunta - Como o (a) Senhor classificaria o trabalho que está sendo desenvolvido pelo 

Ministério da Integração Nacional e o Governo Federal em relação às obras do Projeto de 

Integração do Rio São Francisco?

Para 40% dos entrevistados, a atuação do Ministério da Integração 

Nacional e do Governo Federal é “Regular”. Outros 22,07% consideram o 

trabalho “Bom”. 

Participaram desta etapa do diagnóstico, líderes comunitários e membros de núcleos 

familiares que indicaram o Ministério da Integração Nacional e o Governo Federal 

como responsáveis pelo Projeto São Francisco.
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